知行今一

「過ちて改めざる 是を過ちと謂う。」【論語】は、「ひとは誰でも過ちのあるものであるが、即座に改めるべきである。その過ちを認めないことで、本当の過失となる。」と説いています。

学校教育目標

潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校 学校だより 第12号 令和3年1月7日 文責 校長 沖田 龍藏

充実の2学期から 1 年間のきとめと次年度の準備を行う 3 学期へ!

新年明けましておめでとうございます。今年も新型コロナ感染症対策をとりつつ、教育活動を進

めてまいりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。



3学期は1年間のまとめと次年度の準備をする学期です。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る。」と言われるほど、あっという間に過ぎ去っていきます。3年生は、早速、私立高校の願書を提出した人もいます。学校は生徒の不安をやわらげるサポートを行いますので、ご家庭でも心と体の調子を整えさせ、高校受験(受検)を迎えさせてください。2年生は、2月には「立志

式」を迎えます。将来の夢

(職業観)を見つけるきっかけにしてほしいと思います。今、自分が打ち込んでいるものをとおして感じる喜びや幸せとはどのようなものか、どのような仕事に打ち込むことで自分の命を生かしていくかを見極めていってください。1年生もキャリア教育の視点で日頃の授業や家庭学習に取り組んでいくと、将来のあるべき自分の姿が見えてくると思います。

12 月には、熊本県公立学校「心のアンケート」を全校生徒に実施しました。アンケートでは「学校が楽しい」と答え



た生徒は93%、「授業がよくわかる(まあまあわかる)」は89%でした。学校行事や授業に取り



組み、概ね充実感を得ていることがわかります。「いじめられたことがあるか」については、「仲間はずれにされた」、「みんなに無視された」、「用事を言いつけられた」と答えた生徒がいました。担任の先生、友達や先輩に相談したことでいじめは続いていないと回答していました。いじめは他者の命を奪いかねない、絶対に許されない行為です。本校では、いじめが起きないように、定期的なアンケートの実施や生徒会を中心に「スマイルプロジェクト」等で、未然防止に取り組んでいますが、いじめがあったときには見

て見ぬふりをするのではなく、誰かに相談してください。そうすれば、今回のように解決に向かいます。引き続き、「命を守る教育、安全で安心な学校」づくりに取り組んでいきます。皆さんの命は、お父さんとお母さんからもらった一つきりの尊い命で、あなただけのものです。たった一つの命を生かし、輝かせて、他の人を感動させ、勇気づけ、幸せにしていけば、結果的に自身も喜びや幸せを感じることになります。昨年暮れに新生徒会役員(裏面参照)も生徒会役員改選を受けて承認されました。部活動の初練習も始まり、新学期も学校教育目標「潤いと輝きにあふれる学校」を生徒、先生、保護者と一体となりつくってまいりましょう。**HPで情報発信『田浦中学校』で検索**